

# EKSPOS

EKONOMI KEUANGAN SOSIAL POLITIK DAN SEJARAH



## ASAS MORAL DALAM POLITIK

PENGARANG: IAN SHAPIRO  
PENERBIT: YAYASAN OBOR  
INDONESIA  
TEMPAT TERBIT: JAKARTA  
TAHUN TERBIT: 2005  
JUMLAH HALAMAN: 291 HLM.

## BIROKRASI DAN DINAMIKA POLITIK LOKAL

PENGARANG: ABAS  
PENERBIT: ALTA UTAMA  
TEMPAT TERBIT: DEPOK  
TAHUN TERBIT: 2017  
JUMLAH HALAMAN: 290 HLM

## ETNOGRAFI BENCANA

PENGARANG: M. ALIE HUMAEDI, DKK.  
PENERBIT: LKIS  
TEMPAT TERBIT: YOGYAKARTA  
TAHUN TERBIT: 2016  
JUMLAH HALAMAN: XLVIII, 206 HLM.



## ASAS MORAL DALAM POLITIK

Buku ini ditulis untuk para peminat, khususnya peminat mula, filsafat politik. Pembaca akan menelusuri teori-teori yang berbeda mengenai legitimasi politik, dan menangkap tradisi-tradisi intelektual utama yang telah membentuk argumentasi politik di Barat selama beberapa abad terakhir.

Berbagai pemikiran itu ditempatkan dalam konteks historis masing-masing, namun focus utamanya adalah pada penerapannya pada masa kini.



## ASAS MORAL DALAM POLITIK

Secara tajam, penulis menyoroti bahwa penolakan terhadap proyek pencerahan – yang hendak menata kehidupan social secara ilmiah dan mempertahankan kebebasan manusia berdasarkan hak individu – tidak laik sama sekali. Tradisi-tradisi utilitarian, Marxi, dan kontrak social telah gagal sebagai doktrin politik yang kompherensif, sementara kaum anti pencerahan (seperti kaum postmodernis dan komunitarian) hanya mampu menelanjangi gagasan pencerahan tahap dini.



## ASAS MORAL DALAM POLITIK

Bagi penulis, demokrasi adalah teori politik yang paling baik mewujudkan nilai-nilai pencerahan tahap lanjut. Dengan kata lain, demokrasi adalah kesemstian bagi dunia mutakhir yang ilmiah.

Tradisi demokratis menawarkan sumber daya yang jauh lebih baik daripada tradisi-tradisi pemikiran lain sebab ia memastikan bahwa klaim politis harus diuji di arena publik dan bahwa hak individu adalah perwujudan paling baik dari aspirasi kepada manusia.



## ETNOGRAFI BENCANA

Indonesia, tanah yang "gemah ripah lohjinawi" ini, ternyata selalu berhadapan dengan berbagai ancaman bencana. Posisinya yang berada di jalur rangkaian gunung berapi (ring of fire), membuat negeri ini senantiasa dikepung oleh bermacam tantangan alam, gempa bumi, banjir, longsor, letusan gunung berapi, dan lain-lain. Mau tak mau, manusia yang tinggal di atas tanah Indonesia pun harus akrab, siap dan sigap terhadap berbagai bencana.



## ETNOGRAFI BENCANA

Buku ini menjadi bila dihadapkan dengan buku-buku lain yang berbicara tentang kebencanaan. Bukan saja karena mencoba menawarkan mekanisme yang sesuai dengan penanggulangan bencana, namun juga karena pembacaannya terhadap bencana sebagai sebuah peristiwa etnografis. Sebab, upaya penanggulangan bencana selalu bersentuhan dengan korban-korban manusia yang tertimpa bencana, manusia-manusia yang bukan saja korban, melainkan juga memiliki jiwa kemanusiaan.



## BIROKRASI DAN DINAMIKA POLITIK LOKAL

Politik birokrasi di daerah sangat dinamis. Beberapa faktor melingkupinya seperti aspek regulasi, konteks social politik dan ekonomis turut memainkan peran dalam mempengaruhi proses dan berkembangnya dinamika politik di daerah. Meskipun dalam beberapa contoh kasus yang ditunjukkan di buku ini adalah bersifat studi kasus khusus seperti yang terjadi di Kabupaten Bombana, Provinsi Sultra akan tetapi tidak menutup kemungkinan menggambarkan realitas umum yang terjadi di beberapa daerah di Indonesia.



Pengalaman karir penulis selama berkecimpung dalam birokrasi dan lembaga politik memperlihatkan bahwa masalah utama saat ini adalah bagaimana mendefinisikan kembali politik dan birokrasi kepada pemaknaan yang sesungguhnya sebagai upaya mewujudkan kepentingan masyarakat banyak.





Pembahasan buku ini dimulai dari masalah yang umum terjadi di daerah dan diakhiri dengan bagaimana seharusnya seorang pemimpin berperan dalam proses pemerintahan (kepemimpinan transformasional) dan utamanya dalam menangani berbagai konflik kepentingan untuk ditransformasikan menjadi kepentingan bersama untuk mensejahterakan masyarakat.